
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 103 del 26/09/2024

Oggetto: Interrogazione della Consigliera del Gruppo Consiliare Lista 
Civica Gianni Cenni Sindaco, Rossella Risaliti, in merito al taglio di 47 
tigli in via Firenze

(Risponde Sapia Marco)

    

Visto che

• negli ultimi giorni si sono mobilitati comitati ambientalisti a difesa dei Tigli di via Firenze

• alcuni residenti delle zone interessate si dichiaravano ignari del processo partecipativo 
che si è tenuto in periodo covid, a favore dell'abbattimento, 

Si interroga la S.V.

• per capire se  fosse necessario il taglio di tutti e 47 i tigli o se ve ne fosse qualcuno 
salvabile; 

• come mai, visto che alcune delle motivazioni dell'abbattimento sono la sicurezza per il 
traffico in via Firenze e i  danni alle abitazioni  limitrofe,  non sono stati  tagliati  alcuni 
alberi , all'altezza della Macine dove si evince una maggior pericolosità per il traffico e 
per le abitazioni;

• se i nuovi alberi che saranno piantumati saranno della stessa classe e maturità per 
quanto riguarda il fattore ombreggiatura;

• se  con  la  nuova  piantumazione,  saranno  attuate  tecniche  migliorative  rispetto  alla 
capitozzatura che è stata fatta fino ad adesso, e se le nuove piante saranno idonee al 
contesto stradale, in modo da prevenire un futuro e drastico abbattimento dei nuovi 
alberi come è stato fatto in questi giorni;

• come e quando saranno rimosse le basi degli alberi attuali
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